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会員の皆さまこんばんは。

今日はいつものパレスホテルの例会とは全
く雰囲気を異にする大瀧副会長の酒蔵での
「まだ宵の口例会」です。今回で通算3回目
になろうかと思いますが、私はこのフランスの
シャトーを思わせる夜間例会が大好きで、大
宮RCでしか味わえない素晴らしい例会だと思
います。
素晴らしい日本酒の香りですが、私の人生
で日本酒についての一番の思い出は大学1年
生のある団体での宴会での宴会芸です。今日
はこういう雰囲気ですが、私のいくつかの黒
歴史の一つを内緒で話します。
その団体は、当時もうまったく大学生が興
味を持たなくなった学生運動の団体でした。
私は当時そういう活動をしている団体と知ら
ずに入ってしまいました。非常に激しい、そし
て無意味な、しかし後の人生に大きな影響を
受けた経験でした。私は1年生の後半までし
か在籍しませんでしたが、後に聞いたところに
よると4年までいた人間の中にはゲバルト棒で
片目を失明したり、火炎瓶で半身大やけどを
負った者もいたと聞きました。
バンバンの「いちご白書をもう一度」の歌
詞にも出でくる「学生集会にもときどきでかけ
た」とありますが、学生集会は2種類あって歌
にでてくるのは「一般集会」と呼ばれるもので
これは比較的温和な集会です。緊張を伴うの
は「ヘルメット集会」というもので、昔テレビに
見た「ヘルメット＋マスク＋ゲバルト棒」のいで
たちのいわゆる「ケンカ上等」状態でいつ戦闘
開始になるかわからない集会です。最初私は
マスクで顔を隠すのに反対で「自分たちの主
張に自信を持っているのであれば堂 と々マス

クをせずに行きましょう。」と先輩たちに言っ
たのですが、笑いながら言われました。「マス
クしないで行ってごらん。一週間以内にトイレ
かどこかで後ろから襲撃されるよ。写真撮っ
ているから。マスクは恥ずかしいからしている
んじゃなくて反対セクトから身を守るため。」
と言われちょっと恐怖を感じたものでした。ま
た諸団体が集まる危ない会議というのがあっ
て、これは手ぶらで（ただしジーンズの後ろポ
ケットに軍手だけ持ち込める？）参加するの
ですが、毎回決まってちょっとした乱闘になり
ます。当時一番跳躍力があるということで私
の役目は先輩の合図とともに最初に飛び蹴り
で乱入、一度ボコられた後は円の外でボーと
傍観するという係でした。ただ、これは正直恐
かったです。
まあ皆さんから見たら、非常にばかばかしい
ことをやっているのですが、仲間と共に「第7
旅団の歌」とか歌うと気持ちは情けないこと
に高揚してしまったりしてしまいます。
そういう団体ですので逆に仲間内の結束は
強烈に強く宴会も素晴らしくクオリティが高
い宴会芸が続出します。（私も当時はかなりの
持ちネタがありました。）
初めての宴会の席の舞台上で、何番目かの
先輩が「自分は芸がないので一気をさせて頂
きます。」といっておもむろに日本酒の一升瓶
をとりだしきれいに一気に飲み干し、何事もな
かったかのように舞台から降壇されました。そ
して続く先輩も「自分も芸がないので一升瓶
一気で勘弁して下さい。」といって平然と飲み
干し（その姿は正直美しくもありました。）、そ
の後何人かが次々に粛 と々一升瓶をきれいに
一気飲みをする姿を呆然として見ている私達
1年生のそばにいる先輩が「大丈夫心配する

な、お前らも2年生になればできるようになっ
ているから」と慰めにならない慰めをされたの
が印象に残っています。
物事を斜めにあるいは裏側から考えるとい
うことをあの場で学んだということはあります
が、同時にこの活動の無力さも痛烈に感じ、
辞めることにしました。そういう団体ですの
で、足抜けは大変でしたし、辞めた後も周りの
教授、学生からは元〇〇出身ということで、し
ばらく恐れられ不便なこともありましたが、あ
のまま続けていたら今日出席の山本会員とは
違うシチュエーションでお会いしていたかもし
れません。
短い期間でしたが、毎日が激しく複雑に光
と闇が交錯する連続で当時はそんな事をして
いることを親にも言えず苦悶していましたが、
今自宅で幸せに家族に囲まれた夕食時に妻と
日本酒で晩酌をしていると、あの時が懐かし
くまた今となっては遠く手の届かない幻のよう
な記憶のように思われてなりません。（今日の
内容は週報にどこまで書けるのでしょうか）

本日は最後までお楽しみください。
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藤間そば名人すばらしいです。
〈小川和信〉
藤間さん、そば楽しみです！
〈齋藤守毅〉
祝原さん司会ありがとうございます。
〈江本尚浩 ・ 齋藤守毅〉
川島さん料理ありがとうございます。
〈齋藤守毅〉
酒蔵コンサート楽しみです。
〈徳山義行〉
大瀧さんいつも大変お世話になり
ます。ありがとうございます。
〈小川和信 ・ 岩﨑　彰 ・ 平田　繁 ・ 櫻井義
久 ・ 三浦　守〉
夜間例会楽しみにしていました。大
瀧さん素敵な会場ありがとうござい
ます。川島さんおいしいお料理あり
がとうございます。
〈浅野　仁〉
夜間例会大変たのしくすごすことが
出来ました。
〈荒井　涉〉

大瀧さん、川島さん、藤間さん本日
はお世話様になります。
〈岩瀬雄一 ・ 進藤博司 ・ 田中康之 ・ 福島
謙二 ・ 祝原秀隆 ・ 竹内裕司〉
大瀧副会長、今日はよろしくお願い
します。
〈遠藤省吾 ・ 戸井田修〉
酒蔵例会楽しみにしていました。

〈中川高志〉
こんばんは、お世話になります。
〈関口　茂〉

「まだ宵の口例会」大瀧さんお世話
になります。
〈岸　聡〉
大瀧副会長、お世話になります。
〈山本和保・小坂良二〉
前回は自分の演奏のことが気になっ
てよく味わえませんでしたが、今回は
楽しみます！
〈花俣秀幸〉
大瀧副会長、本日はありがとうござ
います。楽しませていただきます。
〈栗岡宏治〉

素晴らしい雰囲気楽しませていただ
きます。
〈清水啓生〉
今日は楽しみにしていました。

〈善行地潔〉
大瀧副会長今日は素敵な酒蔵例会
の企画有難うございます。

〈小林康一〉
大瀧副会長ありがとうございます。

〈内藤考三・矢崎直良・齋藤守毅〉
夜間例会大瀧さん川島さんありがと
うございます。
〈板垣英治〉
多くの会員の皆様ようこそ。新酒を
どうぞお呑み下さい。
〈大瀧榮壽〉

本日は新道山家をご指名いただきあ
りがとうございます。
〈川島利雄〉
大瀧副会長、本日は大変楽しみにし
ていました。
〈江本尚浩〉
総合プロデューサー川島さん、いつ
もセンス抜群です。
〈江本尚浩〉
蕎麦打ち名人藤間さん、今日はあり
がとうございます。
〈江本尚浩〉

5月9日の合計金額 55,000円
（5月9日までの累計金額2,407,000円）

●第3091例会（パレスホテル大宮）2018年５月30日（水）
　　　　東海東京証券株式会社 大宮支店 鈴

す ず き も と ゆ き

木基由　様
　　　　リコージャパン株式会社 埼玉支社 北

き た む ら ま さ お

村匡央　様　

2018年5月23日(水)は、休会です

新会員
自己紹介

川島会員と新道山家若女将

まだ宵の口例会について［中川ガバナーエレクト］ 中締め［荒井会員］蕎
そ ば う

麦打ち名人［藤間会員］


